

La famille de

Silvio SCHMIDT

«Pipio»

exprime toute sa reconnaissance aux proches, amis, ex-collègues des SIG, qui lui ont apporté leur soutien et témoigné leur sympathie par leurs présence, courriers, fleurs et dons.

L'œuvre de Silvio au Bénin en faveur des orphelins constitue un souvenir emblématique de sa personnalité et des aspirations de son cœur.

Dans ce cadre, l'hommage des autorités béninoises, la présence de Monsieur l'ambassadeur et de la délégation béninoise lors de la cérémonie nous ont beaucoup touchés.

Les émouvants messages du comité de direction de l'orphelinat «La Bergerie» ont souligné la valeur des liens tissés au fil des ans.

L'Eternel a donné, l'Eternel a ôté; que le nom de l'Eternel soit béni!

Job 1: 21